



**Nombre del alumno: Karen Michelle
Blakely Becerra**

**Nombre del profesor: Andrea Díaz
Montoya**

Nombre del trabajo: Preguntas

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Ética y Legislación

Grado: 9no

Grupo: Diseño gráfico

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de mayo de 2020.

¿Qué es la ética?

Depende en que ámbito se este mencionando, hablando en lo filosófico sería el estudio del bien y el mal en relación con la moral y el comportamiento humano, pero también puede hablar de un conjunto de costumbres o normas que rigen una comunidad o persona.

¿Qué entiendes tú por la palabra ética?

Es una forma de comprender las diferentes costumbres o normas de una comunidad o persona.

Desde el punto de vista jurídico, ¿Qué relación tiene la ética con el Derecho?

Ambas imponen leyes o normas de conducta, pero una impone desde el exterior (leyes) y una de una forma interna (ética).

¿Qué importancia tiene la ética en la profesión?

Regula el comportamiento de las personas desde el ámbito profesional, de acuerdo a la profesión elegida.

¿Cuál es el objeto de estudio de la ética?

Analizar el bien y el mal relativos a la conducta humana dentro de la sociedad.

Con tus propias palabras, ¿Qué entiendes por moral?

Conjunto de normas, valores y creencias que son aceptadas dentro de una sociedad, o también puede ser un estado de ánimo.

¿Qué es la moral?

Si se habla de manera disciplinaria sería el estudio del comportamiento humano en cuanto al bien y el mal, también puede ser un conjunto de costumbres y normas que se consideran adecuadas para dirigir o juzgar el comportamiento de las demás personas.

¿Cuáles son los antecedentes de la ética?

Se remonta a los orígenes de la filosofía en la antigua Grecia, a lo largo de su historia ha sido amplio y variado.

Desde que el hombre vive en comunidad la regulación moral de conducta ha sido necesaria para el bienestar colectivo.

Los sistemas morales se establecían sobre pautas morales arbitrarias de conducta, fueron evolucionando primero eran un hábito, luego una costumbre.

Las grandes civilizaciones sumeria y egipcia desarrollaron éticas no sistematizadas.

En la China antigua las máximas de Confucio fueron aceptadas como código moral.

El filósofo Pitágoras desarrolla una de las primeras reflexiones morales.

¿Qué es la ética profesional?

Es el conjunto de normas y valores que mejoran el desarrollo de las actividades profesionales.